



マラソン練習が始まりました

7日(月)から、マラソン記録会(11月1日開催予定)に向けて大休みのマラソン練習が始まりました。月・水・金の週3回走ります。(火・木は掃除)



体育の時間にもマラソンコースを試走するなど、徐々に走力を上げて、自己ベストを目指します。

今年は、低学年、中学年、高学年とも男女別二学年で走ります。異学年の子と競い合うのを励みにがんばってほしいと思います。気温も下がり、絶好のマラソン練習日和が続きます。目標をもって練習し、当日ベストタイムを出せますように。



少年消防クラブ体験学習

9日(水)、5年生は少年消防クラブの活動で、負傷者の応急手当、三角巾法を勉強しました。三角巾がなくても、その場にある布を活用して手当をする方法を、消防署の方に教えていただきました。四苦八苦しながら取り組んでいた子どもたちでしたが、防火や防災の知識を身につけて、地域の防災リーダーとなれるよう、これからも関心をもって生活してほしいです。



ブックトークのテーマは「名前」「贈り物」「道具」

9日(水)、4年生と6年生のブックトークがありました。春江図書館から司書さんが来てくださって、子どもたちの興味が広がるよう、たくさんのお本を紹介してくださいました。知的好奇心がくすぐられる楽しい時間になり、終了後集まって本を手取る姿が見られました。



修学旅行出発式

来週の修学旅行に向けて、11日(金)出発式を行いました。代表の向井さんが修学旅行への決意とお世話になる方々への感謝の気持ちを述べました。修学旅行の目的や意義、事故防止や安全に対する危機意識をもって、実り多く楽しい旅行にしてほしいと思います。当日は、6年生の保護者のみなさんに、Home&Schoolで旅行の様子をお知らせしますので、ご覧になってください。

